

Protokoll der Fachschaftssitzung FHU am 06.11.23

Anwesende (Vornamen) und Gesamtzahl: 25 (später +2, Namen aber nicht erfasst)

Max, Paul, Eike, Silas, Paco, Josi, Isabelle, Leon, Lennhardt, Jim, Tamara, Fabian, Hannah, Jannis, Annelie, Yaelle, Melina, Maya, Sophia, Thomas, Franzi, Lena, Nicolas, Benny, Ruben

Protokoll: Max

TOPS

1. Ersti Advent & HSG Infotag	9. Finanzierung USB-Port
2. Hütten	10. ESPRO Nachbesprechung
3. Volleyballturnier	11. Jahrgangssprecher*innen
4. Finanzierung Vernetzungsgrillen	12. Fachschaftentagung F.A.U.S.T.
5. Finanzierung Waldparty	13. Forst Live
6. Finanzierung Putzhütte	14. Feedback Erstitüten (anwesende Erstis)
7. Finanzierung Planungshütte	15. Rage Cage Turnier
8. Finanzierung Erstitüten	16. Streichhölzer

1. Ersti Advent & HSG Infotag

-> 7. Dezember im FöCa steht (16 Uhr Start)

-> Wird eine Kombination mit Hochschulgruppen - Infotag

-> Gruppen, die wir einladen:

*ANW, JNF, Jägercorps, Agroförster*innen, Ifsa, Students for future, FöCa, Weitblick, (Solarcamp?), BUND-Jugend*

-> Jannis & Isabelle laden diese Gruppen alle ein und geben Update

2. Hütten

Bericht Bachelor Hütte 1 (03. bis 05. November)

-> War sehr schön, Team sehr zufrieden

-> „Richtig beschissen, Spaß nein war gut, nur das Verlaufen war nicht so gut“
- (anonymer Hüttenteilnehmer)

-> Bisschen Essen übrig (Linsen, Tomatensoße, Spaghetti, Hafermilch)

-> Liste „noch mit hochnehmen“ wurde angefertigt für Hütte 2 (hat Maya)

-> 150 € minus gemacht, wird von anderen Hütten ausgeglichen

Bachelor Hütte 2 (10. bis 12. November)

-> Thalia krank - kann nicht mit, wer kann sie vertreten?

-> Schaffen es zur Not auch zu dritt

Nachtrag: Felician ist mit

Bachelor Hütte 3 (17. bis 19. November)

-> Ist ziemlich voll, es wird kalkuliert dass noch Leute absagen

Bachelor Hütte 4:

-> Bisher nur 10 Leute angemeldet

-> Nachrückplätze an höhere Semester, die keine hatten?

-> Wenn Masterleute nicht alle mitkommen: anbieten, dass sie da mit dürfen?

-> Hüttenteam: bisher nur Thomas! MELDET EUCH, WENN IHR MIT WOLLT

3. Volleyballturnier

- > Forstliches Volleyballturnier findet statt und eine Gruppe an Umwis nehmen dort Teil
- > Sie würden gerne Freiburg vertreten und dort Fachschafts Shirts tragen
- > Finden wir cool, wir statten sie aus, Isabelle ist zuständig für die Ausgabe

4. Finanzierung Vernetzungsgrillen

- > Am 26. Juni fand ein Grillfest mit den Dozierenden der Fakultät statt
- > War auf Spendenbasis und es kam nicht alles wieder rein
- > Beantragt wird die Finanzierung aus dem Fachbereichsbudget
- > Grillschalen (13,9 €), Grillgut (182,18 €)
- > Beantragte Mittel: 196,08 € (Restbudget: 4658,27 €)

Abstimmung: (27 Personen anwesend)

Bezahlen wir das Grillgut und die Grillschalen für 196,08 € aus dem Fachbereichsbudget?

Dafür: 27

Dagegen: 0

Enthaltungen: 0

5. Finanzierung Waldparty

- > Am 23. Juli fand unsere Waldparty statt und die Party war an sich ein Erfolg
- > Gaststätte Waldsee hat aber nicht so viel eingenommen, weil unsere Studis sparsam sind
- > Eigentlich abgemacht, dass wir das Lokal mietfrei erhalten
 - > Nachträgliche Forderung nach knapp 600 € für Miete, GEMA und Getränke
 - > (Haben wir bezahlt)
- > Beantragt wird daher das finanzielle Auffangen aus dem Fachbereichsbudget für:
 - > Miete (574,77 €), Sticker (47,98 €) und Einkäufe fürs Buffet (191,47 €)
- > Beantragte Mittel: 814,22 € (Restbudget: 4658,27 €)

Abstimmung: (27 Personen anwesend)

Bezahlen wir die Ausgaben von 814,22 € für die Waldparty aus dem Fachbereichsbudget?

Dafür: 18

Dagegen: 1

Enthaltungen: 8

6. Finanzierung Putzhütte

- > 1x im Jahr können wir kostenlos die Mathislehütte von der Fakultät mieten und putzen im Gegenzug das ganze Haus
- > Fand vom 19. bis 23. Juli statt und es waren 14 Leute dabei
- > Es wird beantragt, die Einkäufe in Höhe von 173,78 € aus dem Fachbereichsbudget zu übernehmen

Abstimmung: (27 Personen anwesend)

Bezahlen wir die Ausgaben von 173,78 € für die Verpflegung auf der Putzhütte aus dem Fachbereichsbudget?

Dafür: 25

Dagegen: 0

Enthaltungen: 2

7. Finanzierung Planungshütte

- > Für die Erstiwochen Bachelor & Master haben wir eine Planungshütte auf der Mathislehütte mit den Tutor*innen abgehalten
- > Dafür fielen Kosten für Hüttenmiete, Anreise und Verpflegung in Höhe von 152,58 € an
- > Es wird beantragt, die Kosten für Hüttenmiete und Verpflegung aus dem Fachbereichsbudget zu übernehmen

Abstimmung: (25 Personen anwesend)

Bezahlen wir die Kosten für Miete und Verpflegung in Höhe von 152,58 € aus dem Fachbereichsbudget?

Dafür: 25

Dagegen: 0

Enthaltungen: 0

8. Finanzierung Erstitüten

- > Wir haben für die Erstis Taschen mit fancy Zeug drin gepackt
- > Taschen wurden im Wert von 569,08 € gekauft
- > Es fielen noch Kosten für gefoodsharertes Nussmuße in Höhe von 250 € an
- > Beim Packen der Tüten wurde für die 15 helfenden Leute Pizza bestellt (63,7 €)
- > Es wird beantragt, die Kosten für die Taschen, deren Inhalt und die Pizza aus dem Fachbereichsbudget zu übernehmen

Abstimmung: (25 Personen anwesend)

Bezahlen wir sämtliche Ausgaben für die Tüten in Höhe von 882,78 € aus dem Fachbereichsbudget?

Dafür: 25

Dagegen: 0

Enthaltungen:

9. Finanzierung USB-Port

- > Für unseren Beamer, den wir ziemlich oft benutzen haben wir ein Adapter gekauft, von HDMI zu USB-C im Wert von 39,99 €
- > Es wird beantragt, die Kosten aus dem Fachbereichsbudget zu übernehmen

Abstimmung: (25 Personen anwesend)

Bezahlen wir die Ausgaben für das HDMI Adaptergerät in Höhe von 39,99 € aus dem Fachbereichsbudget?

Dafür: 25

Dagegen: 0

Enthaltungen: 0

10. ESPRO Nachbesprechung

- > Es fand ein Termin mit Hannah und Urs Mauch („neuer Hannah“) mit dem Orgateam statt
 - > Umwi ESPRO gut; künftig Gruppenarbeit lockerer und kürzer
 - > Waldi ESPRO super (viel positive Rückmeldung), Gruppenarbeit kürzer!
 - > Abschlusstermine künftig nicht Samstags sondern Freitag schon
- > Hannah wurde bei der Besprechung nun die Fachschaftsehrenmitgliedschaft überreicht
- > Sie hat sich sehr gefreut
- > Urs Mauch sehr sympathisch, hatte vorher in Stuttgart an Uni ähnlichen Job
- > Wir interviewen Urs (Isabelle) in selbem Stil wie Hannah im Erstiheft

11. Jahrgangssprecher*innen

- > Mittwoch findet die Wahl statt (Benny und Max machens)
- > Abstimmung über nachfolgendes [Rahmenpapier](#) :
 - > Einstimmig angenommen
- > Ablauf der Wahl mit Zettel und Papier ganz unkompliziert

12. Fachschaftentagung FauSt

- > Fachschaftentagung Umweltbezogener Studiengänge
 - > Siehe: [FauSt](#), findet vom 23. bis 26.11.23. in Bochum statt
- > Ist ne coole Veranstaltung, Max und Thomas waren im Frühjahr auf einer
- > Können bis zu 10 Leute anmelden (zentral über Josi!)

13. Forst Live

- > Forstmesse in Offenburg
- > Waren die letzten Jahre immer da, war ein großer Orgaaufwand
- > Haben gemeinsam mit Hannah und Urs bei der Espro Besprechung entschiede, dass wir das nächste Mal NICHT mehr hingehen
- > Falls jemand das doch organisieren möchte: Bescheid sagen!

14. Feedback Erstitüten (anwesende Erstis)

- „Mandelmuß sehr gut“
- „Zu viel Papierkram, mehr als Hälfte einfach weg geschmissen“
- „Zeckenkarte super“
- „Abgelaufener Gutschein lol“ -> war wohl vom komischen Stapel
- > Weniger Flyer !!
 - > Leider oft Flyer mit den cooleren Sachen einfach mit geschickt

15. Rage Cage Turnier

- > Jim denkt sich was aus

16. Streichhölzer

- > Max schlägt vor bedruckte Streichhölzer mit dem Weihnachtslogo zu kaufen
- > Maximal 150 € für FHU Weihnachtsstreichhölzer

- > Abstimmung ob wir das machen (21 Personen anwesend)
- > 1 dagegen
- > 7 Enthaltungen
- > Dafür: 13

Follow ups:

- > Jannis & Isabelle: HSG Infotag
- > Isabelle: Urs Interview
- > Jim: Rage Cage ;)
- > Josi: FauSt
- > Fachschafts Merch